

Antrag Nr. 09-O-11-0082

SPD

Betreff:

Stadtteilbibliothek an der Jawlenskyschule [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, die durch die Vermarktung des Grundstücks Hans-Böckler-Straße / Ludwig-Erhard-Straße zu erwartenden Mittel nicht wie vom Dezernat geplant für den Aufbau der Niemöllerschule, sondern für die bisher nicht finanzierte Stadtteilbibliothek an der Jawlenskyschule einzusetzen.

Begründung :

Die Schuldezernentin hat am 19.11.2009 in der Sondersitzung des Ausschusses Schule und Kultur erklärt, den zu erwartenden Erlös für den Aufbau der Niemöllerschule verwenden zu wollen. Angesichts des einstimmigen Beschlusses des Ortsbeirats und der Erklärung von Frau Dr. Ahlring, dass eine Bibliothek an der Jawlensky aus pädagogischer Sicht unbedingt erforderlich sei, wird die Verwendung der zu erwartenden Mittel stadtteilbezogen für die Einrichtung einer Stadtteilbibliothek gefordert.

Wiesbaden, 01.12.2009